4/15



発行所/大阪府関係職員労働組合 〒540-0008 大阪市中央区大手前2-1-59 電話 06(6941)0351・内線3740 直通06(6941)8079 FAX06(6941)4541

EX-IV info @fusyokuro.gr.jp URL http://www.fusyokuro.gr.jp 発行人/平井賢治 編集人/小山智美 (1部10円)組合員の講読料は組合費に含まれています。 労働者の祭典

第1回メーデー

5月1日(土) 扇町公園ほか

職員のみなさん、入庁おめでとうございます

府職労は心から歓迎します





府職員として入庁しました。 組合説明会、 府職労では、 4月1日、新しい仲間が 新規採用職員 入庁式宣伝や

流会などを実施し、労働組 組合説明会で行ったアンケ 合への加入を訴えました。

へのアンケートや喫茶店交 名の方から回答が寄せられ 労組で195名の計289 技術職など)で9名、病院 ートでは、府職労 (事務・

3名でトップで、「職場の 「仕事のやりがい」が15 いことは?」の質問には、 は「府民に役立つ仕事がし した。大阪府を選んだ理由 人間関係」(144名)で 「 働くうえで大切にした

▲喫茶店交流会 しては「医療・看護が充実 府立の病院を選んだ理由と に興味があった」(41名)で、 しているから」が圧倒的 たい」 (40名) 「公務の仕事

> 事が続けられるか」「 ビス残業はあるのか」など ました。「夜勤はいつから

> > どです。

なっている国々がほとん

は大学までが無償化と

持ちが寄せられていました。 会」を開き、新規採用職員 労組は「先輩と語る交流 は「喫茶店交流会」、病院 採用にあたっての率直な気 研修終了後には、府職労 職員を囲 や休暇はど や人間関係 てどんなの 「自分のに ト共済に(入るのか」 んでわいわいがや の?」など、先輩 行く職場の仕事っ ついて知りたい」 係は」「勤務時間 |「職場の雰囲気 で深めました。 こうなるの」セッ

123名) でした。 これから働くにあたって

事についていけるかどう

青年大集会&東京ディズニーリゾートへ行こう! 往復新幹線、ディズニーパスポート付きで9800円

◎日程: 5月16(日)日~17日(月)

新大阪⇒東京(新幹線)青年大集会(明治公園) アピールウォーク、夕食交流会

ホテルイースト21

ちなみに世界の流れは学 跳ね返ってくるはずです。

費の無償がルールとなっ

ています。 ヨーロッパで

ホテルからシャトルバスにて東京ディズニー ◇17日 リゾートへ! 一日自由行動、自由解散 (帰りの新幹線は自由に時刻が指定できます)

参加定員20名、お早めにお申し込みください! みんなで元気に参加してめいっぱい楽しもう!

申し込み・お問い合わせ...府職労青年部(電話 06-6941-3079)

担うこどもたち。教育に

もっと教育費の負担をへ

みんなの気持ではないで らしてほしいと言うのが

しょうか。日本の未来を

年度から高校の授業料が

とされ火の車の状態。今 は、倍以上の学費が必要 さらにかかえている家庭 く飛んでいく。大学生を 万のお金が紙きれのごと

十万どころではなく何百 てびっくりしました。何 の学費の高さにあらため

ところが入学したもの

無償化されたものの、

お金を使うほど必ず、

使っただけ日本の将来に

よれば、89・7%の方が れ方に疑問をもっている」 たちは、たまたま採用試験 ています。ある青年は、「私 「労働組合は必要」と答え 住居をも失うという働かさ 突然雇い止めを通告され、 派遣や期間工として働き、 職先がない人や、同年輩で いていますが、新卒者で就 に合格し、公務員として働 ざしがんばっています。 べての府職員が生き生き働 今年採用の女性職員からは める運動が重要です。また、 き続けられる職場の実現め ます」と回答されています き続けられる職場を希望し 「安心してこどもを生み働 をまもる運動、 4月1日入庁式での「君 府民のくらし そして、す

高まっています。今年の新

も労働組合に対する期待が

公務職場でも民間職場で

楽しい職場をつくりましょ

職員に聞くようにし、一緒 いことは、遠慮せずに先輩

に働き甲斐と誇りのもてる

と不安が入り混じっている

いよいよ職場配属され希望

長い研修ご苦労様でした。

た

ことと思います。わからな

規採用職員のみなさんに協

に希望のもてる働き方を求

くさんおられると思います。

場・民間職場を問わず未来

ら呼びかけます。 府職労への加入をこころか 新規採用職員のみなさん

要です。 発言しました。 思想および ら、思想、良心の自由とか 仕事をしてもらうのですか 橋下知事は、国家のもとで ありません。 自由闊達に発 言ってる場合ではない」と に人格上従属するものでは 良心の自由は憲法で保障さ 一できる職場づくりこそ必 れ、私たちは、大阪府当局

東京·明治公園

するた

あったため長 く咲き続けま なく寒さが した。 同時に桜の 桜が例年に

りであり入学式などの光

景には必ずつきものです。

咲く時期は、年度の始ま

我が家にも今年めでたく

こどもが大学に入学する

ことができました。

認をして若者がお金の心 権規約の条項をすぐに承 配をせず学べるようにす をめざす」という国際人 育費負担をなくすために 高校や大学の学費無料 政府は、世界一高い教

0

(3)特典

疳

(1名)

(10名)

(25名)

シリー

支部 健康 福

祉

提案であることが明瞭に 目的は削減だけ、道理なき

てくれない」「調べても には「企画厚生課も答え 何か」という支部の質問 他府県にある特勤手当は の根拠になりかねない 渉を持ちましたが、増額 「大阪府になくて、国、 **福祉部・健康医療部と交** 特勤手当改悪提案に際し 府職労健康福祉支部は 来からいう特殊性がなく 引き続き協議すると明言 となっていた」との指摘 殊性など考慮して、見直 時保護所の看護師につい なったとは思っていな し、健康医療部は、「従 し、新設を協議すること い」と回答。福祉部も一 には、両部当局も認め、 ル」に基づき、「特

に関して加算、所属が虐 案されました。「親対応 加算」を設けることが提 一方で支部の取り組 新たに「虐待対応

短期治療を目的に、 家庭センター(児童一時保護所は子ども 親が養育できない子、 相談所)の一部署で、 非行の子、虐待を受 緊急保護、行動観察、

虐待対応加算 定の到達

認めました。 とで、 特殊性はある」と 部当局も特 改悪は強行されたのです。殊性を認める中、今回の

は700人を超えま日々入所し、年間で す。職員は、年齢・

安心して生活できる どもたちが少しでも 人所理由が異なる子

*500円= 1000円の図書カード ②紹介者の特典

済」にご参加ください。

2等

新規加入者を迎えた紹介者に図書カードプレゼント (1件に付き500円)

ただし、組合員本人による家族の新規、火災の追加物 件は新規加入扱いとなり、紹介の対象となりません。

労働者の共済は、病気などで働けなくなった労働者を仲間の 労働者がお金を集め、その労働者と家族を支えたことが「共済 制度」の始まりです。

自治労連セット共済・火災共済

継続・新規加入キャンペーン

(1) キャンペーン実施期間は、2010年4月から6月末まで

特別賞 「iPod」または「Wii」 (1名)

千円スルッとかんさい

例)火災共済⇒ 追加物件 2件

B)新規加入者、追加加入者すべてに図書カードプレゼント

*500円= 2000円の図書カード

例)セット共済⇒本人+配偶者+子ども2人

(2)対象者は、新規加入者、継続加入者、紹介者

A)新規加入者、継続加入者の中から抽選で

3万円商品券

1万円商品券

①新規加入者、継続加入者の特典

(1件に付き500円)

共済が「安い掛金」で「民間にはない保障」を実現できるの は、助け合いの制度であり「もうける」必要がないからです。 あなたも是非、組合員同士の助け合いによる「労働組合の共

☆お問い合わせは、お近くの組合役員又は府職労書記局 (06-6941-3079)まで

府職労ソフトボールス

⑪と き 5月15日(土) ∞ところ 二色の浜球技場

> 喜びが生まれました。 かけを直接できたことに

約2年前に生徒への暴

明るい会 府政シンポジウム

橋下府政2年の「実績」を検証 どんな「府政改革」を求めるのか

中山 奈良女子大准教授

中小企業の実態と「ものづくり」 平山 星弘さん

東大阪金属加工グルー HIT 副代表 中小企業の実態と「ものづくり」 竹信 三恵子さん

橋下府政の2年 くらし破壊・ 開発・府市再編・「関西州」

宫原 威ಕん 日本共産党府議団長

橋下府政の「教育改革」 田中 康寛さん

含めた継続的な関わりが にとって、この時期はす こく考えさせられる時期 卒業時期を迎えました。 ありがとう。 まあ 長生きせえよ!」 施設入所担当児童13名 非行相談担当である私 今年もあっという間に

神夏磯 保 健康福祉支部相談所分会書記長

重虐待件数に 見合った人員配訂

私たちにとって

変化する時期でもありま 異動など人員体制の

たい。この件数激増に対 れた橋下知事さんに訴え しての「私の責任」の取

当然のアピールをさ

然のアピールです。そし 童虐待死事件の際、「虐 ールしました。これも当 私が責任をとる」とアピ 数が増えれば私の責任。 いか」という質問に「件 は、大変になるのではな な通報を」アピールしま 待の疑いも含めた積極的 て、記者の「児童相談所 した。行政の長として当 橋下知事は、西淀川児

この少年は、中卒後大 た。 同時に心が暖かく た。 同時に心が暖かく か、これを読んで思わず りを持てた関係の存在であり」でしょうが、繋が れからの人生「山あり谷 工として就職します。 こ いど。今までありが · セー ジは-こくれました。 ってぶっきらぼうに まあ長生きせえ

あったことを思い出して 制において、通報・通告 す。(交渉時に回答) ほしい」と要望していま 割りだけでなく、重篤 度・件数割りで設定して 全国第2位) 24時間児童虐待対応体

平均担当数が全国トップ 数は、神奈川県についで ターの現状は、一職員の (一職員の担当児童虐待 レベルとなっています。 福祉部は、国に対して 職員配置基準を、人口

にメッセー ジ付きの花束 校卒業時期の最終面接時

ますが、これで一安心と

した結果と評価され

取り方が「さすが」とい

どうか、知事の責任の

う中味になるようにして

いう事態では決してあり

通告を受けて関わりがス 力事件による警察からの

所属長はじめ福祉部も1名)

タートした少年が、中学

特勤 ズ

5

支部の、この間府職労と 答ができませんでした。 て確認してきた「3年

緊急の対応行うというこ て着目。非行の子ども、

て「業務の困難性につい

支部は引き続き

支部は、 悪撤回に向け奮闘するも 府職労、府労組連に結集 勘案したものです。 して道理なき特勤手当改

吉村定教

、健康福祉支部支部

すが、一定の職場要求を となる。」と、不十分で 待対応課でなくても対象

2~18**オの子どもが** 様々な事情を抱えた けている子... など

> とき 5月9日(日)13時30分~ 大阪市・北区民ホール

たらなと思っていま

の第一義的窓口となって

いる一時保護所には、H

年度308件)の通報が 21年度925件の (H18

ありました。

スが中学校卒業を迎えま 名が中学校卒業を迎えま の内、21

を前向きな歩みへの言葉

なかったのですが、卒業

過程は、決して平坦では

その21名の卒業までの

を祝い、これからの人生

た。(中央3名、東大阪 り、児童相談部門の人員 体制が4名増員されまし この一年間の運動によ

勢のよい言動からすれば り方は、日頃の知事の威 然のアピー ルです。

福祉部も認めるように、

大阪府の子ども家庭セン